

# ユンタク市場によろこそ！ 第7号

平成25年 3月29日(金)わらべ保育園  
保護者会 お知らせ委員会 上間 正

## 成長の発表会。。そして別れと新たな出会いに向けて。

皆さまこんにちは。本年度最後のイベントの生活発表会。そして年長組の卒園式が先日行われ、感動のシーンがたくさんありましたので、皆さまへご紹介いたします。



生活発表会での太鼓や楽器の演奏はきっとプロ  
顔負けの出来栄でしたよw(°o°)w オー!



卒園式。ゆり組さんより花束をもらう卒園児。  
ゆり組さんに年長組の引き継ぎです。

私事ですが、わらべ保育園にお世話になって早約6年。ついに私も執行部を卒業します。わらべ保育園を知らない方々へ解かり易く一言でどんな園なのかというと、私なりに感じたことですが、「保育士の保育園」なのかなあって気がします。本当に親御さんに保育士が多いなあって思った約6年でした。私たち夫婦も思い出してみれば保育士の方に紹介してもらったような記憶があります。

先生方を始め、関係者の皆さまには本当にお世話になりました。今回で広報のお仕事も最後となり、次の方へのバトンタッチです!!そして保護者会執行部の皆さまお疲れ様でした。次年度の執行部や保護者会役員の皆さまの活躍を期待しております。

(^人^) 感謝♪

平成25年3月29日 広報担当 上間 正